

高台だより

ふれあい都市
高台実践対談協議会
22年7月号
No 290
H22.7.19
発行責任者
栗原千秋
会員 306 世帯
全 363 世帯
高台ドットコム
手をつなごう
高台自治会で

「高台夏祭り」が近づいています バザー品の協力をお願いします

恒例「高台夏祭り」は、来週の8月10日(土)3号公園で開催されます。長四中のフランスバンド演奏、ビール・焼きそば・スーパースポーツ等、い等の夜店、楽しい福引など盛りだくさんです。8月上旬には無料チケットをお配りします。皆様のお誘いの上奮気かきかきをお越すことを願っています。



昨年の夏祭りの様子

* 部会報告 *

【美化・衛生】
大箕公園が多く見られるため街路樹にシートを付け注意を促しています。また公園に大猫を入れないようお願いしています。
ビールが美味しい季節となりましたが、飲んだ後のアルミ缶は高台集会所(入口右側に専用入ル設備)集会所持ち帰っていただくようお願いいたします。ご協力をお願いします。

【防・防】
先日第五小の下校に合わせ安全のため一回目の「青パト」を4人のメンバーで実施しました。また西二訓高の登校時の交通安全指導するための活動を3日間延べ30人で行いました。参加された皆さん、お疲れ様です。

まじたり、「提供をお願いします。8月10日(水)までに近くのブロック委員までお持ちください。提供いただいた方は記録し、バザー売上は自治会や子供の収入になります。

空き巣にご用心

空き巣などの被害は全国的には減少していますが、高台に限れば増えています。最近でも空き巣の被害がありました。
「風間部屋でテレビを見ていたらリビングに空き巣が入った」「梯子を使って2階に泥棒が」「ガレージにあった自転車やバイクが盗まれた」「車に付けたカーナビが無くなった」などです。
また「空き巣」「盗難」などの被害をお願ひしますが、高台に限りませんが、最近でも空き巣の被害がありました。最近でも空き巣の被害がありました。最近でも空き巣の被害がありました。

空き巣に御用心!!

この機会に防犯の意識を高めていただき、「ちょっとした外出」も「鍵を」「鍵はこつ以上」「カギス窓には防犯フィルム」「近所に声かけ」「おかしな話」は常識的冷静「判断」「新聞などから情報」などの対策をお願ひします。

【他】
先日の公園下の下水処理場跡地300坪の活用について、皆さんの意見を伺いました。結果「死傷」になるなど制限があるというもあり「大人が多目的スポーツを楽しむ」、樹木やベンチもある公園にしたいという声も聞かれました。市に申し入れる予定です。

『パソコン教室』開催

7月28(水)から30日(金)、夜7時から高台集会所で、パソコン教室を開催します。「基本」と「文書作成」コースで、初歩からお話します。受講料は3日間で1500円、パソコンは6台準備しています。パソコンをお持ちの方はできるだけお持ちください。使い方のご相談にも応じます。ご希望の方は26日(月)までに以下の「パソコン110番」の連絡先まで。詳しい案内書を準備しています。高台ドットコムのホームページでも紹介しています。



防犯パトロール

別項でもお知らせしましたが、高台でも空き巣の被害が多くなっています。そのため7月20日(火)夜8時から、各家の門灯と道路の街路灯を点検するパトロールを実施します。
パトロールに参加して街路灯不足箇所をチェックいただければと思います。
高台の安心・安全のため皆んなで取組んでくださいと思います。



門灯

今後の予定

★7月27日(火)夜7時から高台集会所で「こつこつや」阪急新駅「こつこつや」情報交換する「市役所」への推進部・懇談会」が行われます。国交省・公園・府市も出席が望めます。多数の皆様への参加をお待ちしています。

★少年を非行から守る市民運動の「こつこつ地区大会」が、7月24日(土)10時から中央公民館で開催されます。

『パソコン110番』を開設

パソコンを不調のままに使っておられる方も多いと思います。そこでパソコン本体・インターネット・プリンタ・画像処理・写真取込みなどのトラブル(故障・使用法不明・相談等)でお困りの方のために「パソコン110番」を開設しました。お問い合わせいたしますのでご連絡ください。故障箇所や故障数に関係なく1回につき千円です。



☎090 1919 6390
ranikki7@yahoo.co.jp

★第五小学校の「夏祭り2010」は、7月31日(土)夕方から行われます。夜店の他、長岡京音頭などの盆踊りなどもあります。

★長岡の夏の風景写真を募る「長岡京市景観白選写真コンテスト」への募集が9月末まで行われています。写真好きの皆さんはチャレンジください。なお秋の景観は2010年の石橋さんが紅葉したナンキンハゼのあるバス通りの風景を撮って見事入選されています。

★「こつこつ」は第四中学校の東側を通る高台道路です。この道路の回廊部に樹木を植える環境整備が「こつこつ」自然センターを中心に行っています。樹木は近隣の「目生」の木とあり常緑樹と落葉樹とを組み合わせます。また実施計画は十分議論して決めてほしいと思っています。今後高台自治会でも注目してまいります。

★4丁目の山田さんから投書が来た。先日市役所の人が高台4丁目の竹林と家の間の側溝を清掃されました。そこからは自動車の古タイヤ4本が出てきました。これは不法投棄にあたりませんが、なによりも桂川・淀川の源流の水質を汚すこととなります。人にも自然にもやむを得ない気持ちを持っていますが、今求められていると思います。

オトナリさんの独り言

1111 石見隆之



サラリーマンを退職したとき、先輩の勧誘で東山区泉涌寺山内にある「即成院」(いっせいじょういん)に勤務するようになった。サラリーマン時代は会社人間・仕事人間の上まへの無趣味であった私がお寺や仏教のことなど全く解らず、誘いは随分迷いました。しかし未知の世界に飛び込むのも何かの勉強かとの縁と決心して引き受けました。

私の仕事は、参拝者の対応案内、会計、掃除、献花などいろいろあります。未だ仏様のことはよく分かりませんが、参拝に来られる皆さんから多くを学んでいます。諸願成就の念を一身に負って真剣にお参りするお姿に共に涙するところがあります。

即成院には重文に指定された「阿弥陀如来像」25体の菩薩像があり、一堂に並ぶ様はまさに圧巻です。平家物語の英雄頼朝と一が庵を結んだことでも有名な寺も残っています。特別拝観のご案内もさせていただきますので、お声をお掛けください。

お便り

★赤十字募金入りの世帯から1022000円のご寄付をいただきました。非自治会員の皆さんからもご寄付がございました。ご協力ありがとうございました。

★公園は皆さんのご協力により花壇が作られています。今回水道栓も散水ホースを整備しました。なお今はサルビア・マリーゴールド・ポーチュカ・風船カズリが植わっています。